

ナウラテラス



社会福祉法人 はつき会

特別養護老人ホームナウラテラス 広報委員会

〒760-0067

高松市松福町一丁目12-3

TEL (087)-802-2650

<https://hatsukikai.or.jp>

ホームページにブログを開設しています。



令和8年 1月5日発行

第28号



←こちらの
QRコードからも
ご覧になれます。

特別養護老人ホームナウラテラス
施設長 小川 武彦

明けましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新年をお迎えのことお喜び申し上げます。

ナウラテラスは、今年で6年目を迎えます。地域の皆様を始め、多くの方々に知っていただけたようになりました。

改めて、地域の皆様方、関係各位に感謝を申し上げます。

さて、新型コロナウイルスも第5類感染症と位置付けられて、今年で3年目となります。

施設といたしましては、通常の面会ができるようになつたところですが、もうしばらく、感染症まん延防止の対策が必要ではないかと思っております。

利用者様が家族と会われた時の笑顔を、私どもの喜びとし、感染防止方策を継続しながら、利用者の皆様が安心して、生活できるよう努めてまいりたいと存じます。

皆様方には、今後とも、ご支援、ご協力の程お願い申し上げ、新年の挨拶といたします。

令和8年元旦

新年に思う

社会福祉法人はつき会
理事長 松村 雅彦

明けましておめでとうございます。

旧年中はたいへんお世話になりましたことにお礼を申し上げるとともに、本年が皆さんにとってより良い一年でありますようお祈りいたします。

さて、昨年1月に世界一の超大国において、かの人物による第二期政権が始まりました。就任早々に世界各国を相手に関税をかける措置を発表し、世界中を混乱に陥れ、また、独立性が大原則の自国中央銀行議長に政策金利の必要以上の引き下げを要求し、要求がとおらないとその議長を無能と罵倒したりするなど、まさにやりたい放題です。ほかにもいろいろあります。

まだ、3年余の任期が残っています。彼の任期が終わるころには、いったいどうなっているのでしょうか。う~ん、わからない。今年もまた、難しいわからないことがひとつ増えました。

国内では、新型コロナウイルス感染症がやっと収まりつつありますが、今度はインフルエンザの変異株ウイルスがあらわれ、早い時期から感染者が急増しているようです。皆さんもうがい手洗いを徹底し、ご自愛なさるようお願い申し上げます。

ナウラ餅つき大会



ナウラテラスでは特別養護老人ホーム、グループホーム、デイサービス合同で餅つき大会を開催しました。合同での餅つき大会はナウラテラス開所以来、初めてのことであったので、盛大に催され、皆様と一緒に新年の鏡餅をつきお祝いしました。



たきこみおにぎりとクリスマスケーキ



クリスマス会



ナウラデイサービスセンターではクリスマス会を開催しました。職員によるクリスマスにちなんだゲームを実施し、そのあとは利用者様全員でクリスマスのプチケーキづくりをしました。ホイップクリームを使って皆様、思い思いの飾りつけをして「上手に作ることが出来ました」と大満足でした。

グループホーム花クッカではおやつ作りレクリエーションとして、炊き込みご飯のおにぎりとクリスマスケーキを作り召し上がっていただきました。「みんなで作ったおにぎりやクリスマスケーキはとてもおいしいよ」と言いながら皆様召し上がっていただきました。

苦情受付窓口設置

ナウラテラスでは利用者様からの苦情に適切に対応する体制を整えています。

TEL (087) 802-2650

介護のお悩み、ご相談等
ありましたら、お気軽に
ご相談ください。

ナウラ居宅介護支援事業所
TEL (087) 802-2655



ご支援、ご協力ありがとうございました

池田 勝 様 多田羅 陽子様 武村 芳枝 様
西田 節子様 三好 ミサヲ様 田山 久子 様
南田 富子様 山下 洋子 様 佐伯 恵美子様